

De la VHS à la l'Intelligence artificielle

Kamel Ghabte Artiste numérique | Maroc - France

Présentation du Workshop : "De la VHS à l'IA : Naviguer à travers l'Évolution Technologique"

Au cœur de la faculté Ben M'sik nous sommes ravis de vous inviter à un workshop intensif de deux heures, qui vous plongera dans le fascinant voyage de la technologie, de l'analogique à l'intelligence artificielle. Cette session offrira une perspective unique sur comment l'évolution technologique a façonné notre manière de percevoir, d'interagir et de créer dans le monde qui nous entoure. L'atelier sera une combinaison de discussions interactives, de démonstrations en direct et d'activités pratiques.

Workshop presentation: "From VHS to AI: Navigating Technological Evolution"

At the heart of the Ben M'sik faculty we are delighted to invite you to an intensive two-hour workshop, which will immerse you in the fascinating journey of technology, from analog to artificial intelligence. This session will offer a unique perspective on how technological evolution has shaped the way we perceive, interact and create in the world around us. The workshop will be a combination of interactive discussions, live demonstrations and hands-on activities.

